
 

令和４年 12月定例会アンケート集計結果 

 

Ｑ２ 議会に関する情報を何でお知りになりましたか。（複数回答可） 

 

７ その他       → ＳＮＳ 

 

Ｑ５ 今回、議会を傍聴されて気づいた点がございましたらご記入ください。 

 

◎議会全般・議事運営に関すること 

 

・日程・議第・人事・予算などの説明参考になりました。 

・子供たちを傍聴させる企画はなかなか良いと思います。 

・質問に入るまでの話し（行きさつ）が長いと思いました。 

・市側の答弁は聞きとりやすい。 

・若い議員さんの質疑応答はハキハキと聞きやすいが、年配のしゃべりはゆっくりす

ぎて、何をしゃべっているかわかりずらい。 

・市民の声が反映されるのかどうか、具体的な答えがなく、残念だった。 

・ざっくばらんな質疑、回答にしていただきたい。 

 

◎その他 

 

・来年 70周年の企画に期待します。 

 

 

Ｑ８ 市議会全般について、ご意見がございましたらご記入ください。 

 

・代表・一般質問あると勘違いして参加しました。 

 

・高令者の健康管理 

ずっと運動公園をウォーキングしているが、冬季特に雪が降ったり、悪天候の日は体

育館を利用。夫婦で利用すると一回￥400円、月 10回で￥4000かかる。70才以上は

冬期だけでも無料にしてほしい。 

 

・議会が行われた後、「前向きに…」と言われたことが、どのような話合いをもって、

決められていくのかをもっと公開してほしい。 

 

・コミュニケーションを図り、まとまりのある議会に！！がんばってください！！ 


